

Bébé cloné - 1/1

Les raéliens annoncent la naissance d'un troisième bébé cloné. A en croire la presse japonaise, la secte de Rael a annoncé la naissance imminente, peut être dès lundi 20 janvier, dans l'archipel nippon d'un troisième bébé cloné.

Selon Clonaid, la société montée par le mouvement de l'ancien journaliste sportif français Claude Vohrillo, la naissance du bébé cloné à partir de cellules d'un garçon de deux ans mort dans un accident il y a plus d'un an se déroulera dans un endroit secret.

Les parents japonais du futur bébé cloné auraient payé 200 000 dollars à Clonaid pour l'opération.

C'est la française Brigitte Boisselier, directrice scientifique de Clonaid et proche du "gourou" Rael, qui devrait annoncer la prochaine naissance lors d'une conférence de presse programmée pour jeudi 23 janvier.

Fin décembre, la secte des Elohim avait déjà annoncé, sans apporter aucune preuve scientifique, la naissance d'Eve, premier bébé cloné au monde né chez une Américaine. Une deuxième naissance avait été par la suite annoncée chez une Néerlandaise.

La législation japonaise interdit le clonage humain.

Les adeptes japonais de la secte affirment, sans apporter là aussi de preuve, qu'elle compte environ 600 membres dans l'archipel.